



COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

Montréal, 19 septembre 2005 - *La 2^e Porte à Gauche*, invitée dans le cadre de l'événement *Parcours Danse* organisée par *La Danse sur les routes du Québec*, présente sa sixième édition du **Bal Moderne**. *La 2^e Porte à Gauche* vous propose une soirée pour effleurer du coude et du genou la danse contemporaine ! L'intrigant rendez-vous aura lieu le 26 octobre prochain, au Lion d'Or dès 21h, en collaboration avec *La Danse sur les routes du Québec*.

La 2^e Porte à Gauche est une jeune maison de production à but non lucratif spécialisée en danse contemporaine. L'organisme est formé de Marie Béland, Amélie Bédard-Gagnon, Karine Cloutier, Frédérick Gravel et Pascale Levasseur, tous professionnels de la danse contemporaine. Son mandat est de créer et de produire des événements de danse cherchant à rejoindre autant un public averti que néophyte.

Le Bal Moderne se veut avant tout une soirée dansante, où les participants, du plus novice au plus expérimenté, vivront la danse contemporaine dans un cadre ludique et festif. Le 26 octobre prochain, dès 21h, le public apprendra et exécutera en boucle une petite danse créée pour l'occasion par les membres de *La 2^e Porte à Gauche*. Par la suite, *DJ Mekanik* vous fera danser sur des rythmes entraînants et diversifiés et ce, jusqu'à épuisement!

Pour mettre sur pied **Le Bal Moderne** au Québec, *La 2^e Porte à Gauche* s'est inspiré du concept créé, en 1993, par Michel Reilhac. Dès ses premiers pas, le Bal moderne a tout de suite connu un succès inattendu à Paris et à Bruxelles, pour ensuite se faire apprécier à l'étranger (Pays Bas, Allemagne, Portugal, Canada, Danemark, Suisse, Angleterre).

le bal moderne

Mercredi 26 octobre 2005

Dès 21h

Au Lion d'Or

1676, Ontario Est (coin Papineau)

Entrée : 3\$ contribution suggérée

Infos : info@la2eporteagauche.ca

Tous les détails sur : www.la2eporteagauche.ca



LION D'OR